
 
Ltd. KVD Hahlen teilte den Ausschussmitgliedern mit, dass die Umzüge im Zusammenhang mit 
dem 6. BA und 7. BA abgeschlossen seien. Derzeit laufe die Schadstoffsanierung im Landrats- 
und Fraktionsbereich. Im Anschluss starte der Trockenbau. Wesentliche Änderungen bei der 
Zeit- und Kostenplanung gebe es derzeit nicht.  
 
Der Vorsitzende fragte auch hier nach, ob der bekannte Kostenrahmen noch stehe. Hierzu 
verwies Ltd. KVD Hahlen auf die Vorlage im nichtöffentlichen Teil, mit Ausnahme der dort 
dargestellten Veränderungen seien aktuell keine weiteren Abweichungen bekannt.  
 
Abg. Hildebrandt regte an, im Kreishaus eine Besichtigung des Baustellenbereichs im 1. 
Obergeschoss durchzuführen. Besonderes Interesse gelte hierbei dem Kreistagssaal.  
 
Ltd. KVD Hahlen informierte die Ausschussmitglieder, dass ursprünglich für die nächste Bau- 
und Vergabeausschusssitzung eine Einladung zur Besichtigung der Systemverwaltung geplant 
gewesen sei. Im 6. Bauabschnitt habe man hier ein Großraumbüro saniert und erweitert. Wenn 
bis zur nächsten Ausschusssitzung ein Teil der Schadstoffsanierung im 1. Obergeschoß 
abgeschlossen sei, stehe einer Begehung des Baustellenbereichs nichts im Wege. Interessant 
sei seiner Meinung nach weniger der Kreistagssaal - da dort kaum eine Sanierung erfolge - 
sondern vielmehr die Büros und Flure ohne Zwischenwände in Augenschein zu nehmen.  
 


